



Votre avis

Retrouvez ci-dessous les avis déposés par les visiteurs du site ! Si vous souhaitez déposer un avis, [un formulaire](#) est à votre disposition.

Le 15/02/2007 - Avis de Maria Nil'Shamin :

Bonjour, je voudrais juste vous dire que vos livres sont extraordinaires!!! J'ai adoré Ewilan, dévoré Le Souffle de la Hyène et Ellana... j'espère que vous écrirez encore beaucoup de livres!!! Par pitié n'arrêtez pas!!! J'attends avec impatience les autres livre et j'aimerais savoir la date de la suite de L'Autre.
PS: j'adooooore vos livres!!!!!!!

Le 14/02/2007 - Avis de Rémi Eté (miramas) :

Que de compliments, que de compliments... Toujours des compliments! Voici un (faux)défaut pour la population...
Monsieur bottero, vous... vous N ECRIVEZ PAS ASSEZ VITE!!! JE LIS VOS LIVRES EN UN SOIR!! Je les adore mais par pitié je voudrais lire la suite de "L'AUTRE"... Alors vous comprenez, nous autres lecteurs, nous sommes si pressés et si admiratifs devant vos livres, que nous attendons la suite avec impatience ;-)
merci
signé: un apprenti marchombre...

Le 14/02/2007 - Avis de Ronan et Natalie Lorcery (Le Chesnay) :

Ronan:
J'ai connu Ewilan au salon du livre et j'ai acheté à ce moment là le premier tome...
Depuis je n'ai pas réussi à m'arrêter!!!
J'adore l'Art du Dessin, mais ce qui me passionne plus que tout dans le livre c'est les Marchombres...
Quand j'ai su que une nouvelle trilogie sur les marchombres allait sortir j'étais aux anges...
J'ai hâte de lire la suite!!!
Bonheur infini
Contrées découvertes
Lecture

Natalie:
Mon fils m'a fait connaitre Gwendalawir c'est un monde où j'aime aller me reposer...
Même à 47 ans!

Le 14/02/2007 - Avis de Noémie N. (Québec/Canada) :

Cher M.Bottero,

J'ignore si vous allez lire un jour ce qui suit mais sachez que c'est la parfaite vérité.
Vous avez un Don, le Don d'écrire. Merveilleusement bien. Lorsque j'ai commencé à lire Ewilan, je ne savais pas que j'allais plonger dans un monde aussi magnifique. Ce monde, vous l'avez construit avec des mots. C'est impressionnant. J'adore les mots, ils sont une source inépuisable d'imagination et dans vos livres, vous les utilisez à merveille. Manipuler les mots est un art, vous êtes donc un artiste grandiose. Pour moi, Ewilan c'est plus qu'une série de livres. C'est un univers passionnant, unique en son genre et beaucoup de gens souhaiteraient y vivre. Ce n'est pas possible bien sûr, mais cela nous empêche pas de pouvoir y rêver !
J'ai été triste, bien sûr, lorsque vous avez mis fin à la série d'Ewilan. Mais, O Joie !, vous avez sorti L'Autre et ensuite Le Pacte des Marchombres. Encore une fois, j'ai été séduite par ces deux livres, ces deux nouvelles séries. Elles sont autant accrochantes qu'Ewilan, mais sans vous vouloir vous vexer, n'égalent pas la première.
Je ne veux pas trop répéter ce que toutes les autres personnes ont bien pu dire avant moi, mais je pense que tout le monde vous admire pour votre grand talent. C'est rare de voir quelqu'un qui écrit si bien, qui s'attire l'admiration d'une tonne de gens (surtout des adolescents à qui vous avez donné l'envie de lire) et qui ne devient pas égoïste comme bien d'autres le deviennent.
Pour conclure, je vous remercie. Énormément.
Vos livres sont des cadeaux inestimables. Précieux.
Merci est un bien petit mot pour vous remercier. Mais ça en reste un.
Noémie

Le 14/02/2007 - Avis de Invis ??? :

Je tenais à vous dire (ou bien redire) que j'ai beaucoup aimé vos livres. Ellana, le Souffle de la Hyène et tous les Ewilan (sauf les Tentacules du Mal) sont des livres vraiment superbes. Je laisse les Tentacules du Mal à part car il est beaucoup plus que ça, tellement... Comment dire ?

Si ce livre était une fleur, ce ne serait pas la rose de maître Elis ; il n'a pas d'épines. Ce serait, encore plus pur, un grand lys. Ce serait une fleur légère, fine, majestueuse. Et chacun pourrait voir dans ses pétales son propre reflet. Une fleur qui dégagerait seulement un doux parfum d'harmonie.

Si ce livre était un arbre, il serait assez grand pour accueillir tous les lecteurs de la Terre, ses branches seraient assez solides pour qu'on y construise des cabanes et le bois mort à son pied serait idéal pour fabriquer des épées. Ses feuilles seraient d'or et d'argent où scintilleraient si doucement le soleil qu'il n'éblouirait personne et, lorsqu'elles se détacheraient, on pourrait y écrire des poèmes si légers qu'ils s'envoleraient.

Si ce livre était un présent, ce serait un battement de cœur en plus pour tous les êtres de cet univers, un fragment d'éternité pour ceux qui en ont besoin.

Si ce livre était une poésie marchombre, même Ellundril Chariakin ne pourrait l'écrire.

Mais ce n'est ni une poésie, ni un présent, ni un arbre, ni une fleur. C'est bien plus que ça.

C'est un livre.

Que le grand dieu Nutella alimente encore longtemps de son nectar votre plume !

Invis.

P.S. : Si, par un heureux hasard, l'un de vous voudrait parler d'Ewilan, de lecture, d'écriture ou de n'importe quoi d'autre avec moi (drôle d'idée !), mon adresse est forsfields-hinhinhin@yahoo.fr (avec le - en bas)

Le 14/02/2007 - Avis de Agathe et Ségolène Vives et Delor :

Tout d'abord bonjour monsieur Bottero!!!! Bon, quand est-ce qu'on aura le plaisir de lire la suite des Mondes d'Ewilan?!! Car nous en attendons une avec impatience!! A la fin de la trilogie nous ne connaissons toujours pas les origines de Salim. POURQUOI???? Avez-vous l'intention de nous laisser longtemps dans un tel suspens?!?Quelle cruelle intention pour nous, fans d'Ewilan!!!! Car c'est souvent grâce à votre héroïne, que nous parvenons à rêver plus souvent... très amicalement

Le 14/02/2007 - Avis de Axel Denys (Riaillé (44)) :

Epoustouffant, incroyable, sensationnel, indescriptible, sans nom. Bref j'adore. J'espère que Pierre Bottero pourra lire ceci. Cela fait un peu plus de un an que je connais Ewilan et j'ai lu les deux trilogies environ quinze fois chacune. Son style d'écriture est unique, sa manière de montrer le suspens, la poésie marchombre, les personnages tout, tout et tout est inimaginable.

Ces deux trilogies plus le dernier Ellana (surtout celui-là) sont pour moi la bible, il n'y a pas mieux. Lorsque j'ai découvert dans les rayons "Ellana" "Le Pacte des marchombres" "Pierre Bottero" j'ai failli m'évanouir; voir qu'une troisième trilogie était commencée avec Ellana comme héroïne je n'ai pas tenu en place je l'ai acheté de suite.

Enfin beaucoup de mots pour dire que j'adore et qu'il ne faut surtout pas que l'auteur s'arrête sinon je le tue (lol).

Vivement fin décembre pour le deuxième tome du Pacte des Marchombres.

biz à tous les fans

Le 14/02/2007 - Avis de Erylis Siam et Arya Vite, Til'llan et euh... il n'y en a pas :

Aventures intrépides
Ennemis incipides
Héros de Pierre Bottero

Vos œuvres sont fantastiques, on les adore, elles nous font rêver!!

petit bémol:POURQUOI E. MEURT-ELLE???????

nos véritables noms:

Erylis : Blandine
Siam : Noémie
Arya : Aimée

Le 14/02/2007 - Avis de Aurelia Chauvel :

vos livres sont magnifiques!! J'ai lu les 2 trilogies d'Ewilan et le premier tome Ellana et ai adoré !!Je vous admire et vous êtes mon auteur préféré : j'attends avec beaucoup d'impatience la suite d'Ellana et aussi l'Autre !! :)

Le 14/02/2007 - Avis de Salomé Zimmermann (Dijon) :

Je trouve ce livre hyper bien, que c'est un livre à lire et à relire. Que les "personnages" jouent très bien, que les dessins sont bien faits et pour tout vous dire, j'adore ces livres.

Le 14/02/2007 - Avis de victor morel (annecy) :

félicitations, vos trilogies sont à vous couper le souffle. J'aimerais bien que vous me rajoutiez à la fin du prochain tome, un recueil de poésies marchombres que je trouve profondes. Merci encore pour ces moments passés dans cet autre monde qui est la lecture

Le 14/02/2007 - Avis de sil'des vents Clara (Forcalquier04) :

*Il y a une éternité de mots pour dire que votre roman est fantastique mais l'imagination est pour le créer est bien plus étendue.
Parole d'admiratrice*

Le 14/02/2007 - Avis de couilleau paul (marans) :

Je suis un marchombre qui attend le 2ème tome avec impatience. Le livre m'a passionné et j'aimerais, un jour, voir Mr BOTTERO. VIVE les marchombres!!!

Le 14/02/2007 - Avis de Ellana Til' Illan (Carcassonne) :

*Bonjour M. Bottero!!
j'ai longtemps hésité à écrire sur ce site... parce que j'ai peur de me tromper de date... j'ai vu sur un site que votre anniversaire était le 13 février, nous sommes le 14. Hier je n'ai pas pu venir sur ce site parce que je n'avais pas Internet donc ce n'est qu'aujourd'hui que je vous souhaite un très bon anniversaire (si c'était bien hier...) et m'excuse de ne pas l'avoir fait plus tôt. J'ai hate que le tome 2 de l'Autre sorte!!! j'attends aussi avec impatience le tome 2 du Pacte des Marchombres.
Que beaucoup de bouquins succèdent à l'Autre et au Pacte ^^
Ellana*

Le 14/02/2007 - Avis de Frédéric Charbonneau :

Je suis un fan de la série La Quête d'Ewilan. Je prévois d'acheter très prochainement les trois tomes de la trilogie Les Mondes d'Ewilan et je me demandais, est-il possible de lire d'abord la trilogie Le Pacte des Marchombres et de comprendre tout? Parce que j'aime beaucoup les marchombres. Et enfin, une dernière question, est-ce que la série L'Autre se passe en Gwendalavir ou dans un nouvel univers? Continuez vos bons livres monsieur Bottero, j'ai des millions d'idées pour moi-même écrire grâce à vous (mais je n'oserais jamais utiliser rien de vraiment similaire à ce que vous faites).

Le 13/02/2007 - Avis de camille .l :

un seul mot pour qualifier ce que j'ai pu lire: époustouffant!

Le 13/02/2007 - Avis de shae, Ewilan et Ellana... Un mélange des trois^^ ^^ (l'imagination) :

*J'ai beau y avoir réfléchi, je ne trouve toujours pas les mots pour m'exprimer dans ce temple de mots dédié à un Dieu de l'écriture.
Monsieur Pierre Bottero,
Du fond du coeur merci ^^
en souhaitant du fond du coeur que vous chevauchiez longtemps la brume...
Lola la folle, gothique déjantée qui vous a fait dédicacer un T-shirt^^*

Le 13/02/2007 - Avis de Cécile Cochu (Cavan) :

*vos livres sont supers! j'ai lu les deux trilogies d'Ewilan. Quand sont prévues les sorties de la suite de L'Autre et du Pacte des Marchombres?
Cécile*

Le 13/02/2007 - Avis de naorim lil'noc (al caen) :

*Ca faisait bien longtemps que je n'avais pas laissé de com'; j'étais persuadée qu'ils passaient inaperçus parmi la masse colossale de messages aussi nombreux que les admirateurs C pour dire...!!!
Mais, je suis surprise qu'en fait vous preniez le temps de les lire tous et qu'en plus, parfois, vous répondiez brièvement aux lecteurs-->C trop cool!!!
là j'suis trop happy !!! Ca fait 3 ans que je suis toutes vos histoires avec dévotion, vous êtes mon écrivain préféré. Et je vous raconte même pas la joie incommensurable que j'ai ressentie la première fois que j'ai lu les premiers tomes de la quête d'Ewilan qui était proportionnelle à la tristesse que j'ai ressentie à la fin des premiers tome de la Quête d'Ewie(croyant qu'il n'y avait pas de suite, malheur et damnation!!)
Mais, en tout cas, j'espère que vous connaissez la chance que vous avez de pouvoir laisser cour à votre imagination sur le papier et de savoir écrire avec autant de génie et d'émotion intense.
J'aimerais savoir en faire autant, j'suis dégouté lol.
En plus, vous pouvez voyager où vous voulez, quand vous voulez dans ces mondes fantastiques et même faire partager ce plaisir à tous vos lecteurs.
Bref, vous êtes formidable, modeste et vous vous dévouez à vos lecteurs, que demandez de plus!!
Ce site est génial, il permet de partager ce plaisir avec tous et je voudrais encore remercier le dessinateur Jean-Louis (il me semble) car la plupart du temps ce qui me donne envie de lire C la couverture qui pour ces livres est magnifique, je pense que ce sont les plus belles couvertures que j'ai jamais vues!
Enfin pour nous prouver encore une fois que vous êtes talentueux, dévoué, intelligent et plein de ressources (avec tout ça j'mérite bien une invitation au resto lol) vous avez écrit de nouvelles trilogies qui, en empruntant une nouvelle voie, ne quittent pas totalement l'univers d'Ewie!! Et je les trouve formidables, surtout celle de "l'Autre" que je viens de commencer.
Moi, mon personnage préféré c'est Salim et j'dis que ce serait cool qu'un mec comme ça existe pour de vrai :p n'est-ce-pas les filles!:(*

P-S: j'crois que je trouverais assez cool un espèce de site de tchat entre tous les admirateurs de Pierre même si j'pense que C cho pour le faire et une BD d'Ewilan ça serait trop cool (ché pas si c'est possible mais j'adore trop les dessins alors...)

Le 13/02/2007 - Avis de Clara Lou une apprentie marchombre (Cluses) :

M Bottero,

je vous écris pour vous remercier de passer la porte et de nous faire voyager dans Gwendalavir. Je vous écris aussi pour vous souhaiter un bon anniversaire.

Sur ce, ne vous arrêtez pas d'écrire, la littérature jeunesse perdrait un grand écrivain.

Vue sur un autre monde
Aventures inimaginable
Traversée de la porte

Clara Lou, une fan qui traverse la porte.

Le 12/02/2007 - Avis de Jérémy Constanti (Magny en Vexin) :

Bonjour,

je panique un peu à l'idée d'écrire sur ce site, mais voilà, je me lance:

- J'ai découvert Pierre Bottero (je ne sais plus si on peut vraiment prononcer ce nom dans un monument qui lui est consacré, je suis sûr du contraire, mais dans ma tête le mot blasphème se forme) il y a deux semaines, avec L'Autre, le Souffle de la hyène. Je doute que mon message soit lu un jour, parmi les milliers d'autres postés, mais je m'en fiche. Donc, L'Autre : livre magnifique, que dis-je, époustoufflant, et, j'ai dévoré ce livre d'un trait (et d'une (seule) nuit blanche). Je me répète sans doute, mais ce livre est merveilleux. Voulaire relire quelque chose de ce même auteur, avec l'espoir qu'il y ait mis la même passion, je tombe sur Ellana. Ce livre répondait largement à mes espérances, et je l'ai lu en moins de temps qu'il me fallait pour lire le précédent. Je fais une recherche pour connaître l'essentiel des livres de ce même auteur, et j'aperçois deux trilogies, ces trilogies même se trouvant dans le CDI de mon collège. Je commence donc ces trilogies par la seconde (et oui, comment pouvais-je savoir?). Béat, je les devore l'un après l'autre (213, et non, pas 123 mais bien 213, le seul défaut de ces livres étant l'absence de numéro) pour lire ensuite la Quête d'Ewilan. Mon avis n'ayant qu'un unique but, je le forme maintenant en tirant mon chapeau à ce magistral auteur en espérant que mes congratulations lui parviennent.

Mes sentiments distingués

Jérémy

Le 12/02/2007 - Avis de Wind Ellana (Al-Chalon) :

Bonjour!

A quand des infos sur le tome 2 du Pacte des marchombres?

Et est-ce que Pierre Bottero va venir en Saône et Loire pour la promotion du tome 2 du Pacte des Marchombres?

Salut !

Puissez-vous longtemps chevaucher la brume...

Le 12/02/2007 - Avis de Lola Til'girl :

Bonjour monsieur Bottero, j'adore vos livres, j'ai juste deux questions à vous poser quelle est la date de sortie du deuxième livre de la trilogie "L'Autre"? ET pourquoi vous écrivez deux trilogies en même temps ? Vous pouvez très bien faire l'un après l'autre... ou c'est parce que vous aimez faire patienter encore plus vos fans?

ps: Mille bravos pour vos livres, une fan qui attend la suite des deux trilogies avec impatience!!!

Le 12/02/2007 - Avis de emeline Lep (Chartres) :

J'ai beaucoup aimé Ewilan, je trouve que les deux trilogies vous donnent l'impression d'être transporté dans ce monde. Je les ai lus rapidement, une fois accrochée à l'histoire, je ne m'arrêtais qu'à la fin.

Le 12/02/2007 - Avis de Marie ... :

Cela fait plusieurs fois que je pose la question, mais comme mes messages sont trop vieux, ils ont disparu...

J'ai une correspondante russe qui partage mes goûts pour la lecture et j'aimerais savoir si une traduction d'Ewilan est prévue dans cette langue?

De plus, il m'a semblé voir il y a longtemps qu'aucune traduction n'était prévue en anglais. Cela a-t-il changé?

Et sinon, pour quand est prévue la sortie de 2ème tome de L'Autre?

Merci encore pour tous vos magnifiques livres! (je viens de faire un exposé sur Zouck en cours de français, plusieurs élèves m'ont dit qu'ils l'avaient également lu et qu'ils trouvaient ça génial, d'autres m'ont demandé si je pouvais le leur prêter... Voilà c'était juste pour vous dire à quel point je trouve ce livre magnifique!)

Le 11/02/2007 - Avis de Adrien Poisblaud (Saint Martin de Seignanx) :

J'en suis à la moitié du troisième Tome (L'île du destin) que je trouve tout simplement sublime car il y a beaucoup de description sur les personnages et le paysage qui les entoure. Mais je ne connais pas assez éla Ril

Monrienv. Peut-être la connaîtrai-je mieux dans les Tomes suivants. Bravo pour le bonheur que vous me donnez en lisant avec plaisir. A bientôt

Le 11/02/2007 - Avis de Giovanni Zuccarino (Lausanne) :

Voilà... Je ne sais pas si vous vous souvenez de moi. J'ai eu la chance de vous rencontrer à Lausanne, en Suisse, quand vous étiez venu à l'occasion de la bataille des livres. Giovanni... Quoi qu'il en soit je voulais vous dire que j'ai, comme vous me l'aviez proposé, lu Ellana. Je dois avouer que j'ai rarement ressenti quelque chose d'aussi fort en lisant un livre. Je crois que je suis tombé amoureux à mon tour d'Ellana. [rire]
Si vous pouviez me la présenter, cela me ferait extrêmement plaisir.
[rire]
En tout cas je vous remercie pour ces merveilleux moments à lire vos livres.

Le 11/02/2007 - Avis de Ambre Til'man (Ondiane) :

Salut à tous,
Je remercie énormément Pierre Bottero pour ces livres qui nous font rêver tout au long de l'histoire (et même après d'ailleurs). J'ai fini les deux trilogies d'Ewilan et j'aimerais tellement qu'il y en ait d'autres mais je suppose que M.Bottero a ses raisons de ne pas continuer. J'ai également lu le premier tome d'Ellana et je ne suis pas sûre de pouvoir attendre la fin de l'année 2007 pour pouvoir lire le deuxième tome, j'ai essayé d'inventer la suite mais je me suis vite aperçu qu'il y avait plusieurs (énormément même) possibilités, donc j'attends avec impatience le deuxième tome. En revanche, je n'ai toujours pas lu le premier tome de l'Autre et je me suis aperçu que le deuxième tome était sorti et que j'avais intérêt de me dépêcher de les acheter et surtout de les lire. Bon et bien, je souhaite une bonne semaine (on est Dimanche) à tous les fans d'Ewilan et je supplie Pierre Bottero de continuer à écrire et à nous faire rêver.
Une grande fan
Ambre****

P.S:il pleut ici****

Le 11/02/2007 - Avis de Katéry Duploux (Vaumoise) :

J'ai trouvé cette collection vraiment super par tous ces rebondissements et cet humour. Je les recommande à tous les amateurs de littérature fantastique.

Le 11/02/2007 - Avis de Ewilan/Shaé Condo (Pratum vorax) :

Je suis super contente d'avoir vu la couverture, mais le problème c'est que maintenant on a encore plus envie d'avoir de nouvelles infos sur le livre...
Quand est-ce qu'il sortira ???
C'est Shaé sur la couverture ??
Où en est le 2e tome d'Ellana ??
C'est à peu près tout pour le moment, voilà ...

Le 11/02/2007 - Avis de Mathilde Andrianombana (paris) :

J'ai trouvé la trilogie la Quête d'Ewilan super ainsi que les Mondes! Emouvants, attachants, drôles, tant d'adjectifs positifs pour les décrire!!! J'adore Salim pour son humour ainsi que Bjorn, Ellana pour sa bienveillance, Siam pour sa sauvagerie plutôt attachante, Ewilan, pour son intelligence, son humour et son optimisme, maître Duom pour sa "sagesse", Matthieu pour sa force dans le savoir de l'imagination ainsi que son dévouement pour sa soeur, Edwin sa qualité de maître d'arme ainsi que sa compréhension pour l'héroïne, Maniel, il s'est sacrifié pour sauver la vie d'Ewilan (voire les Mondes d'Ewilan, La forêt des captifs) Altan et Elicia, ce sont les parents d'Ewilan! Artis, il a sauvé la vie de Matthieu, Chiam et Ellundril ils sauvent la vie du groupe plusieurs fois... Voilà mes personnages préférés, merci encore d'écrire ce livre! mathilde PS: continuez les livres d'Ewilan, ils sont géniaux!!!

Le 11/02/2007 - Avis de Jeanne Vielville (Trélazé) :

Cher Monsieur Bottero,
Vos livres font partis des meilleurs que j'ai lus.
J'ai été particulièrement touchée
par le personnage d'Ellana et tous les personnages comme les
Ts'lîches m'ont impressionnée.
J'admire votre imagination débordante. J'espère que vous lirez mon avis.
Jeanne, 11 ans.

Le 11/02/2007 - Avis de Julie Une fan d'Ewilan (Quelque part...) :

Ewilan, j'adore. Mais aussi bien "La Quête d'Ewilan", que "Les Mondes d'Ewilan". Dans mon entourage, beaucoup de gens adorent. Et d'autres l'ont découvert grâce à moi. Car il faut dire que je n'en dis que du bien. C'est une oeuvre super bien faite et super bien écrite. Les livres de Pierre Bottero ("L'Autre", "Ellana") sont riches en rebondissements et en sentiments, parfois, je me sentais projetée dans ce monde magnifique que Pierre Bottero nous a offert avec ses deux trilogies. Ses livres sont humains et conviennent parfaitement à ma bibliothèque. Le monde fantastique est un monde que j'adore, cela me permet des fois d'imaginer qu'il existe au moins un monde où tout est possible, un monde fantastique et qu'il existe un monde blanc, vierge de toutes horreurs. Car certaines de notre monde sont tellement inhumaines que je n'en reviens pas des fois en regardant la télé ou en lisant le journal.

J'écris plein de livres et ma passion est l'écriture, l'idée m'est venue en partie en lisant "Ewilan". Je ne prends pas l'écriture comme un Hobby ou encore un Loisir mais comme un art et quand je plonge dans mes livres, je me retrouve dans "mon monde", et je l'aime ce monde.

Le 11/02/2007 - Avis de Al et céc bip (Coise) :

*Alors... Nous on a lu les 2 trilogies et franchement... CHAPEAU !!!
Super histoire !!! on a commencé la trilogie du Pacte des marchombres et ça a l'air d'être super cool aussi. Chapeau à Pierre
Bottero!!!
Merci Ewilan !! et VIVE SALIM*

Le 11/02/2007 - Avis de inconnu pour l'instant ! (montivilliers) :

J'ai adoré la Quête et les Mondes d'Ewilan! L'histoire est vraiment bien trouvée. J'espère qu'un réalisateur aimera en faire un film!!!! Bravo!!!! C'est même plus que ça : Vive Edwin Til'Ilan!!! Bravo et continuez sur cette voie!!!

(carte de visite)!!!!

*Mon esprit est libre comme la rivière.
Ma vie est magnifique comme l'imagination.
Mon âme ne la quittera jamais.*

Promesse de vie!

Le 10/02/2007 - Avis de Louise Til'Ecochard (Al'Jeit) :

*Tout d'abord, BRAVO!!! D'accord,
je sais, je me répète, mais franchement, BRAVO!!! Ensuite, je voudrais dire que des fois, on ressent des choses que l'on ne sait pas trop comment exprimer, un peu "comme une écharpe de brume", comme dirait Ellana! Enfin non, plutôt l'impression de bouilloner de l'intérieur. Quelquefois, on a une image, une impression bien précise en tête et on ne sait pas comment la laisser sortir. Certains chantent, d'autres dessinent (sur une feuille, pas dans l'imagination!), mais comme mes talents de dessinatrice sont vraiment très limités et que j'ai une voix de casserole (mais si, je vous assure, je pourrais faire pleuvoir dans la Sahara rien qu'en chantant!)... Donc j'écris. Je m'inspire de chansons ou de rien du tout quelquefois. J'écris ce qui me passe par la tête, des fois des poèmes marchombres, des fois des paragraphes sans queue ni tête, ça dépend. Tenez, je vous offre ce poème marchombre, c'est une sorte de remerciement pour tous les supers moments que j'ai passés grâce à vous, le livre dans les mains:*

*Plaisir d'écrire
Gratitude infinie
Merci*

Le 10/02/2007 - Avis de kathia anonyme (saint fons) :

je n'avais jamais réussi à trouver un livre à la hauteur de mes attentes, j'ai commencé avec Harry Potter, mais ça m'a très vite saoulé! Quand ma tante m'a offert ewilan, je les ai lus en 12 jours. Ma mère m'a offert le Pacte des marchombres : j'aimerais connaître la date exacte et le titre du prochain livre. En attendant, je ne sais quoi lire : que pourriez-vous me proposer? Moi qui adore les livres de science-fiction et de fantasy. Je ne sais pas quoi faire de mes journées car sans livre je m'ennuie.

Le 10/02/2007 - Avis de Sophie Besançon (Tarbes) :

*mots griffonnés
pages froissées
moment de rêve
instant magique
merci*

Le 10/02/2007 - Avis de fabio verzella (versoix) :

*bonjour Pierre Bottero,
C'est Fabio et Alexandre de la classe de Ana Carerras.
Continuez à faire de bons livres!*

Le 10/02/2007 - Avis de Christopher Lozier (Puisseaux (45)) :

Voilà, c'est la première fois que j'écris dans cette rubrique mais je viens ici tous les jours J'AI ADORE TOUS VOS LIVRES, ILS SONT TOUS DANS MA BIBLIOTHEQUE (FAUT DIRE QUE J'EN AI BEAUCOUP DEDANS environ 50). JE N'AI JAMAIS OSE ECRIRE DANS CETTE RUBRIQUE CAR JE STRESSAI DE POUVOIR ETRE LU PAR UN SI GRAND ECRIVAIN. J'attends de pouvoir vous rencontrer avec impatience je me suis mis à écrire des livres grâce à vous j'ai osé. J'ai déjà écrit une 100n de pages. J'espère un jour pouvoir dire que je vous ai rencontré en vrai!

*Plaisir de lire
Le pacte des Marchombres
Plaisir*

Mon plus grand plaisir, c'est d'écrire des poèmes marchombres chez moi

Le 10/02/2007 - Avis de Cédric ARTY (Toulouse) :

J'ai tout simplement adoré la Quête d'Ewilan ainsi que les Mondes d'Ewilan. Je suis fan d'héroïc fantasy et l'idée de superposer deux mondes dans une même histoire est tout simplement grandiose. Vous m'avez inspiré et j'ai ainsi repris l'écriture d'un roman. Merci de faire des romans d'une telle qualité. Une question: avez-vous écrit des livres dont l'histoire "croise" celle d'Ewilan? Si c'est le cas, j'aimerais être au courant! MERCI

PS : Je connais l'existence de celui qui retrace la jeunesse d'Ellana, il me tarde de le lire.

Le 10/02/2007 - Avis de Anne Vazzoler (??????? lol !!!) :

Salut !!!

J'ai déjà lu la Quête d'Ewilan et j'ai adoré !!!!!!! Et je suis en train de lire les Mondes d'Ewilan !!!!! Sincèrement, (je déteste faire de l'adoration, mais bon...) je trouve que la Quête d'Ewilan est vraiment super (je ne peux pas donner d'avis sur les Mondes d'EWILAN puisque je ne les aispas encore lus) !!!!!!! J'ai trouvé qu'il y avait de l'humour, de l'imagination, de l'action ... tout ce que j'aime quoi !!!!! Je me suis beaucoup tordu de rire avec Salim, j'ai adoré Camille/Ewilan et toute l'équipe !!!!! bon je vais arrêter de manifester mon admiration... J'adore lire !!!! Je dévore les livres !!!! Mais j'avoue que souvent je ne prête guère attention à l'auteur. Seulement, j'ai eu envie d'en savoir plus sur le livre et sur l'auteur, alors, quand j'ai vu l'adresse du site... J'ai lu vos réponses aux avis et c'est vrai que l'on voit un bout de la personnalité de chacun !!!!

Par exemple, avec vos réponses, je devine que vous êtes plein d'humour, de répartie, de bon sens... et que vous avez une sorte de don qui vous permet de parler librement, avec du plaisir avec les jeunes !!!!!!! Houla, si je fais de la divination, maintenant !!!!!!!

(j'ai peut-être un don, moi aussi? lol!)

Bon, il va falloir que j'aie goûter. Bon appétit.

(Ah, au fait, pour votre don, c'est vraiment étrange, mais si je n'avais pas lu vos réponses, je vous aurais "parlé" comme à un adulte, alors que là, je vous ai parlé comme à un ami!! Vraiment étrange...)

Ps1 : excusez-moi si je vous ai trop divinisé !!

PS2 : excusez-moi si je vous ai manqué de respect (à vrai dire, je ne savais pas comment m'adresser à vous !)

PS3 : excusez- moi pour toutes les fautes d'orthographe

PS4 : excusez- moi pour les excuses, mais c'est plus fort que moi !!!!

PS5 : Au revoir

Le 10/02/2007 - Avis de val vil illan (londres) :

Avant, je ne consacrais jamais mon temps à lire, mais vos ouvrages sont tellement bien que je passe mon temps à les lire et les relire, merci et par pitié, continuez

Le 10/02/2007 - Avis de johann monnerie (riorges) :

Qui c'est le meilleur de l'écriture? évidemment, c'est Pierre Bottero!!!

Harry Potter, à côté, c'est nul!!!!!!(y a pas assez d'action comme dans Ewilan)

Le 10/02/2007 - Avis de manon crivellari :

Voilà déjà un bon moment que j'ai lu vos livres et je ne puis que vous en féliciter (bien que j'ai beaucoup préféré la Quête d'Ewilan à la 2ème trilogie, mais j'ai un esprit très critique si cela peut vous rassurer). Après avoir relu Ellana, je dois avouer que je suis très impressionnée, que faites-vous pour que vos personnages soient si attachants qu'on n'attend que de savoir la fin du roman tout en la redoutant? J'ai été agréablement surprise en lisant vos livres (qui m'ont été conseillés par une de mes amies) de trouver un nouveau genre du fantastique qui change des nombreuses copies du Seigneur des anneaux. J'adore lire et écrire mais après avoir voulu commencer à rédiger des choses plus intéressantes que les rédactions de mon prof de français, j'ai découvert qu'écrire un roman s'avererait plus difficile que ce que je croyais car, même si ce ne sont pas les idées qui me manquent, il m'est compliqué de les ordonner afin de ne pas créer un embouteillage sur papier ce qui me rend encore plus impressionnée par votre oeuvre! Merci beaucoup pour ces petits moments de bonheur qui persistent à me tenir éveillée une grande partie de la nuit au grand désespoir de mes parents!

Une collegienne plus qu'admiration.

Le 10/02/2007 - Avis de ewilan gil'sayan (Al-jeit) :

Cher monsieur BOTTERO,

merci de raconter mes aventures à tous ces lecteurs. Ils adorent ! Vous les racontez d'une manière si... réaliste ! Mais vous pourriez peut-être leur raconter aussi comment moi, Salim, Ellana et Edwin vivons maintenant. N'ayez pas peur de nous déranger, vous avez notre permission. Alors s'il vous plaît... Cela leur ferait si plaisir... Réfléchissez et répondez-moi !

Merci, votre héroïne préférée!

Le 10/02/2007 - Avis de maya labeille (anzin) :

Une ombre

Puissance

Liés

Air glacé

Sifflant

Au dessus de tout

Libres

Le 10/02/2007 - Avis de Thomas condo :

j'ai déjà laissé un commentaire sur ce site donc je ne vais pas me répéter mais je voulais juste dire quelque chose pour

Nahanni Marchombre :

moi aussi j'ai voulu vérifier si les causses existent vraiment et je l'ai trouvé dans le dictionnaire. C'est une région aride du massif central qui existe vraiment et les habitants sont les caussenard comme dans le livre! Comme quoi, il n'y a pas que de l'imagination dans les livres mais bien des trucs vrais :p

Voilà, si tu veux vérifier, vas voir dans le dictionnaire!!!

Encore une fois tout mon respect.

TOM

Le 10/02/2007 - Avis de Constance VIDAL (Versailles) :

J'adore vos livres et j'attends avec impatience le 2eme tome d'Ellana.

J'ai pensé aussi que ce serait super de faire de "La Quête d'Evilan" un jeu vidéo avec tous les personnages. Par exemple on choisit un seul personnage (comme les jeux en réseau) et on doit faire des quêtes (des missions) un peu comme dans World Of Warcraft ou comme dans Guild Wars!

Ce serait vachement bien!

Le 10/02/2007 - Avis de Bianka Chandler Boisvert :

Je trouve que ce sont des livres merveilleux! J'aime beaucoup vos romans. J'attends avec impatience l'arrivée de L'oeil d'otolep à la bibliothèque de mon école! Pour l'instant, je suis en train de lire le Pacte des marchombres qui est excellent (je suis rendu aux alentours du deuxième chapitre!). J'ai aussi beaucoup aimé lire L'Autre dont j'attends la suite avec impatience! Continuez comme ça! Vous êtes un des meilleurs écrivains que je connaisse!



© 2003-2005 Rageot Editeur - Réalisation : Lnet Multimedia